La Agenda de El Independiente



» Al punto:

Bastante desconcierto causó el anuncio no consensuado de Claudio X. González sobre la marcha del 18 de febrero y el discurso único en voz de Lorenzo Córdova Vianello, exconsejero presidente del INE y activista a favor de una forma parcial de la democracia. Las primeras preocupaciones revelaron que no existe, por lo menos no hasta ahora, algún acuerdo político con la candidata opositora Xóchitl Gálvez Ruiz, quien todavía no encuentra el tono y el espacio para convencer a la sociedad de que es una competidora con viabilidad. El error estratégico de Claudio X. se localiza en que debilitará la figura de Xóchitl para promover el discurso agresivo y militante de Córdova.



» Digo…, es pregunta:

¿O será que la oposición conservadora quiere imponer a Córdova Vianello como secretario de Gobernación del gabinete de Xóchitl y proyectarlo para la candidatura presidencial del 2030?



» Para su agenda:

El tema de la Fiscalía de la Ciudad de México todavía no se cierra. La barra de abogados concluyó la noche del martes que la condicionalidad constitucional para ejercer ese cargo tenía dos candados: el título de derecho que ya fue superado con una titulación fast track de 24 horas y cinco años de experiencia en litigios judiciales que el fiscal interino Ulises Lara no los cumple porque se contabilizan ejerciendo el oficio de abogado durante un lustro y él sólo podía acreditar una experiencia de medio día por el efecto de su cédula profesional. El caso de la Fiscalía ya le está dañando a la candidata Claudia Sheinbaum Pardo.



Que sean trece debates entre candidatos presidenciales uno por semana



Jorge Alvarez Máynez llegando tarde a la campaña

FAMOSAS ÚLTIMAS PALABRAS